

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) berguna untuk menciptakan generasi mahasiswa yang siap menghadapi perubahan budaya, sosial dan profesi serta perkembangan teknologi yang pesat, maka kompetensi mahasiswa harus dipersiapkan agar lebih tergantung pada kebutuhan zaman. Menghubungkan dan berjejaring tidak hanya industri dan kehidupan kerja, tetapi juga masa depan yang berubah dengan cepat. Proses pembelajaran yang inovatif harus digunakan di perguruan tinggi agar mahasiswa dapat mencapai hasil belajar yang optimal dan selalu tepat meliputi aspek sikap, pengetahuan dan kemampuan.

Kebijakan Merdeka Belajar Kampus Merdeka harus menjadi jawaban atas permintaan ini. Kebijakan Merdeka Belajar Kampus Merdeka merupakan bentuk pembelajaran perguruan tinggi yang mandiri dan fleksibel khususnya di ISB ATMA LUHUR untuk menciptakan proses pembelajaran yang inovatif, tidak terbatas dan disesuaikan dengan kebutuhan mahasiswa. Program utamanya adalah memfasilitasi pembukaan program studi baru serta mengubah sistem akreditasi mutu perguruan tinggi. Mahasiswa memiliki kebebasan untuk mengambil sks di luar kurikulum, tiga semester disebut dengan 1 semester dengan kesempatan mengikuti ekstrakurikuler dan 2 semester untuk mengikuti kegiatan pembelajaran ekstrakurikuler perguruan tinggi.

Beberapa kegiatan akademik di luar universitas, seperti penulis yang mengikuti program Kampus Merdeka di PT. BAKTI TIMAH MEDIKA dengan melakukan penempatan kerja/praktek, baik di industri maupun tempat kerja lainnya, menjalankan atau ikut serta dalam proyek dalam pengembangan sistem informasi di perusahaan tersebut. Kegiatan ini harus dilakukan di bawah arahan dosen yang menjadi pembimbing dan arahan dari pembimbing lapangan.

Kampus *independent* akan dapat memberikan pengalaman kerja kontekstual yang akan meningkatkan keterampilan mahasiswa secara keseluruhan, siap kerja atau menciptakan lapangan kerja baru.

Proses pembelajaran di Merdeka Belajar Kampus Merdeka menunjukkan perspektif yang sangat terintegrasi dan berpusat pada mahasiswa. Belajar di Merdeka Belajar Kampus Merdeka menawarkan tantangan dan peluang untuk mengembangkan inovasi, kreativitas, kemampuan, karakter dan kebutuhan mahasiswa, serta mengembangkan kemandirian dalam penelitian Meneliti dan mencari ilmu melalui realitas dan dinamika lapangan, seperti kompetensi persyaratan, masalah dunia nyata, interaksi sosial, kolaborasi, manajemen diri, kinerja persyaratan praktis, tujuan dan pencapaian. Berkat program Merdeka Belajar Kampus Merdeka yang dirancang dengan baik dan terorganisir dengan baik, profesionalitas dan *softskill* mahasiswa akan sangat terlatih.

Program Kampus Merdeka harus mampu menjawab tantangan pendidikan tinggi guna menghasilkan lulusan yang mengikuti perkembangan zaman, kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi, serta kebutuhan dunia usaha, bisnis dan industri, serta dinamika masyarakat.

Penulis memutuskan untuk magang di PT. Bakti Timah Medika karena ada beberapa alasan yang mempengaruhi keputusan tersebut. Pertama, penulis mengetahui bahwa PT. Bakti Timah Medika membuka kesempatan bagi mahasiswa untuk melakukan magang sehingga penulis merasa tertarik untuk memanfaatkan kesempatan tersebut. Selain itu, PT. Bakti Timah Medika juga dikenal sebagai perusahaan yang memiliki reputasi baik di bidangnya, sehingga penulis berharap dapat memperoleh pengalaman dan pengetahuan yang berharga selama menjalankan magang di sana. Terakhir, lokasi PT. Bakti Timah Medika yang tidak terlalu jauh dengan rumah penulis menjadi faktor penentu yang membuat penulis lebih mudah untuk mengatur jadwal serta menyesuaikan diri dengan lingkungan sekitar. Oleh karena itu, PT. Bakti Timah Medika menjadi pilihan yang tepat bagi penulis untuk melakukan magang.

1.2 Tujuan Magang Kerja

Tentunya tujuan utama dari magang adalah untuk mempersiapkan dan

memperkenalkan mahasiswa dengan lingkungan dunia kerja serta mampu membekali keterampilan yang dibutuhkan dunia industri. Berbekal ilmu atau keterampilan yang diperoleh selama kuliah, peserta magang dapat langsung mengaplikasikannya ke dunia kerja. Sehingga peserta pelatihan dapat memahami sistem kerja profesional di industri saat ini.

1.3 Manfaat Magang Kerja

Magang kerja mempunyai manfaat bagi mahasiswa, perusahaan, universitas atau kampus :

1. Manfaat bagi Mahasiswa

Mahasiswa yang melakukan magang dapat merasakan manfaat yang banyak dalam pengembangan karir mereka. Pertama, magang memberi kesempatan pada mahasiswa untuk mempraktikkan apa yang telah dipelajari di perkuliahan. Kedua, mahasiswa dapat belajar bersosialisasi dengan rekan kerja dan mengenal berbagai profesi atau pekerjaan di lingkungan profesional. Ketiga, magang dapat meningkatkan kualitas diri mahasiswa dan membantu mereka menambah pengalaman kerja untuk resume mereka. Terakhir, mahasiswa juga dapat meningkatkan hubungan dalam lingkungan profesional, yang dapat membantu mereka dalam mencari pekerjaan di masa depan.

2. Manfaat bagi Perusahaan

Manfaat magang tidak hanya untuk mahasiswa tetapi juga untuk perusahaan. Salah satu manfaat magang bagi perusahaan adalah perusahaan dapat berdiskusi dengan peserta magang bagaimana mereka sebagai “orang luar” melihat produk/jasa perusahaan. Selain itu, perusahaan juga bisa mendapatkan ide-ide baru yang tidak pernah mereka pikirkan atau bahkan bisa dikembangkan.

Karena anak magang datang dalam keadaan baru dibandingkan dengan karyawan lama, mereka masih memiliki banyak ide yang dapat dituangkan atau bahkan memunculkan ide baru yang dapat menjadi inovasi baru bagi operasional perusahaan.

3. Manfaat bagi Kampus

Selain manfaat yang diperoleh oleh mahasiswa, magang juga memberikan banyak keuntungan bagi perguruan tinggi. Pertama, melalui magang, kerjasama dan hubungan yang baik antara universitas dan perusahaan tempat mahasiswa magang dapat tercipta. Kedua, perguruan tinggi dapat meningkatkan kualitas lulusannya dengan memberikan kesempatan magang yang bermanfaat dan terintegrasi dengan program studi yang diambil. Terakhir, perguruan tinggi yang memiliki program magang yang baik dan terkenal di dunia industri, dapat lebih dikenal di kalangan perusahaan, dan membantu meningkatkan citra perguruan tinggi di mata masyarakat.

